

IMPARTE ALBERTO ALMAGUER PONENCIA "LAS NUEVAS COMPETENCIAS PROFESIONALES DEL SECTOR HIDROCARBUROS"



Ciudad de México, 30 de mayo de 2018.

Alberto Almaguer Rocha, director general del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER), impartió la ponencia "Las nuevas competencias profesionales del Sector Hidrocarburos", como parte del Seminario Internacional para el Desarrollo de Talento en la Industria Petrolera, que organizó el Instituto Mexicano de Petróleo (IMP).

En su oportunidad, Almaguer Rocha comentó que de acuerdo a la Primera Encuesta Nacional de Competencias el 69 por ciento de las organizaciones que basan sus procesos laborales en competencias incrementan su productividad visiblemente.

Durante dicha ponencia, el titular del CONOCER destacó que las certificaciones de competencias más demandadas por el sector hidrocarburos son las relacionadas con soldadura submarina, manejo de grúas, perforación, química básica aplicada, piping y aquellas relacionadas con la innovación.

Cabe señalar que como parte de este esfuerzo de normalización se integraron al Sistema Nacional de Competencias como Comités de Gestión por Competencia y Entidades de Evaluación y Certificación, así como Organismos de Certificación:

- Instituto Mexicano del Petróleo
- Universidad PEMEX
- ASEA
- Gases combustibles

Entidades y Organismos de Certificación

- Pemex
- Centros de Formación para el Trabajo
- CONALEP
- Escuela de Capacitación y Desarrollo Empresarial
- AICON Internacional, S.C.
- Organismo de Certificación Laboral Mexicana, S.C.

Por otra parte, Alberto Almaguer, también entregó a reconocimientos a especialistas del IMPI por su esfuerzo para certificarse en el ámbito nacional e internacional en el sector de hidrocarburos.



Comunicación CONOCER

Barranca del Muerto 275, 1er. piso, Col. San José Insurgentes
 Ciudad de México, 03900 Tel. (01.55) 22.82.02.00 ext. 2071

